

Mittlerweile ist es schon Tradition bei den Nomaden, dass man einmal im Winter (auch wenn draußen kein Schnee liegt) in die Eishalle nach Wernau zum Eisstockschießen fährt. Nachdem 12 Mitglieder sich für die spaßige Veranstaltung angemeldet haben bildeten jeweils 3 Nomaden ein Team. Die Teams wurden dem Alter nach zusammengestellt. Somit gingen folgende Mannschaften an den Start: alt-alt, alt-jung, jung-alt und jung-jung. Insgesamt wurden 2 Stunden lang die Eisstöcke durch die Halle bugsiert um den Gewinner im Modus „Jeder gegen Jeden“ zu ermitteln. Als großer Sieger tat sich die Mannschaft jung-alt mit den goldenen Jahrgängen 73, 74 und 75 hervor. Das Team um Ralf, Sven und Jens hat alle drei Partien gewonnen und glänzte mit durchweg guten Leistungen. Herzlichen Glückwunsch! Alles in allem eine wirklich gelungene Veranstaltung, die mit Sicherheit im nächsten Winter wieder stattfinden wird.